



Santiago Creel defiende los programas sociales y propone mejorar la actual cobertura

Los programas sociales no solamente son buenos, sino necesarios, afirmó el aspirante a coordinar el Frente Amplio Por México, Santiago Creel Miranda, al destacar que en este tema Vicente Fox, su amigo, se equivocó de una manera rotunda.

Desde Mérida, Yucatán, durante encuentros que realizó con organizaciones de la sociedad civil y entrevistas concedidas a medios de comunicación, el panista aseguró que los programas gubernamentales de asistencia social tienen garantizada su permanencia por mandato constitucional y están blindados de las ocurrencias sexenales de los gobernantes en turno.



Señaló que la gente necesita de los apoyos del gobierno, como los adultos mayores, las becas para los estudiantes y las ayudas a las mujeres solteras.

“El presidente López Obrador utiliza de manera electoral a los programas sociales y no lo diga yo, él lo dijo: cuando declaró que esta gente en situación de pobreza me van a seguir y me van a apoyar y van a apoyar a este proyecto que yo estoy encabezando”, refirió el diputado panista.

“Lo peor de todo esto, es que no nada más se aprovecha de la cobertura asistencial del gobierno, sino que además genera distorsiones en el mercado al dejarnos sin medicamentos y rompiendo el sistema de salud, con la desaparición del Seguro Popular”, declaró Creel.

Expresó su convencimiento de que en esta etapa de búsqueda de simpatías ciudadanas, el FPM debe tener como su coordinador a un perfil como el que él encarna porque México necesita de hombres y mujeres decididos a terminar con las ocurrencias y decisiones erróneas de este gobierno.